

Los Recortes al Presupuesto Exigidos por el FMI Comprometen el Futuro Económico Argentino

Buenos Aires, 18 de enero (AFP).—La decisión adoptada por el gobierno de acomodar el déficit fiscal a las exigencias del Fondo Monetario Internacional, tres por ciento del producto bruto interno, puede comprometer el futuro económico de Argentina, señalaron hoy aquí especialistas.

Las áreas más afectadas serán los ministerios de Educación y Cultura, Bienestar Social y la empresa estatal Ferrocarriles Argentinos que deberán ahora soportar un

brusco recorte en las partidas exigidas previamente.

Las grandes obras energéticas proyectadas y aquellas que están en estudio correrán una suerte "preocupante" dijo el matutino "Clarín".

El desequilibrio inicial de Ferrocarriles Argentinos señalaba un déficit diario de dos millones de dólares, cifra rechazada públicamente por el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, quien se vio enfrentado al presidente de la em-

presa, general Tomás Caballero.

El recorte presupuestario supone para Ferrocarriles el despido de quince mil trabajadores, el levantamiento de unos diez mil kilómetros de vías férreas en ramales secundarios y una rebaja del cincuenta por ciento de las inversiones en movilidad e infraestructura.

El ministro de Bienestar Social, por su parte, reducirá las partidas de dinero asignadas en principio a planes de construcción de viviendas económicas para la población de recursos menores, y se limitará a cumplir con el organigrama ya existente, incrementando las cuotas de préstamo, erosio-

nadas por el constante desgaste del poder adquisitivo.

Los gremios que agrupan al personal empleado en Ferrocarriles constituyeron de inmediato una comisión de apoyo al general Caballero y reclamaron ser recibidos por el ministro de Economía y de Trabajo ante la probable aparición de conflictos derivados del despido de los quince mil trabajadores.

Sin embargo, ante "versiones alarmantes" emanadas del gobierno mencionadas por el diario "La Nación", que consignó la posibilidad de sanciones a los dirigentes gremiales, la comisión optó por la autodisolución teniendo en cuenta que la mayoría de los sindicatos se encuentran bajo mando militar.

El recorte del presupuesto en el área del Ministerio de Cultura y Educación originó la suspensión de las vacaciones del titular de la cartera Ricardo Bruera, quien convocó a una urgente reunión de su gabinete.

De las dos ramas que ocupan ese ministerio, al parecer la parte más afectada por el recorte será el sector cultural, y la posibilidad de encarar nuevas construcciones.

En el sector educación, el ministro ya había limitado sus propósitos a las magras cifras que permitían el tesoro estatal.

EXCELSIOR

Desalojan a Unas dos mil Personas por el Desbordamiento del Paraná, en Argentina

Buenos Aires, 18 de enero (AFP).—Unas 2,000 personas debieron ser desalojadas de zonas ribereñas al Río Paraná, que ha crecido e inundado algunas zonas del nordeste argentino.

Según se informó, la provincia más afectada es El Chaco, unos 1,000 kilómetros al noreste de aquí, de donde debieron ser retiradas unas 600 personas y, de seguir creciendo las aguas, en las próximas horas serán desalojados otros 1,400 pobladores ribereños.

En Corrientes, provincia situada frente al Chaco, sobre la margen oriental del Paraná, también la situación es alarmante. Los desalojados suman 300 en la capital correntina y otros 200 en la ciudad de Goya, unos 850 kilómetros al noreste de Buenos Aires.

A esta altura, las crecidas aguas del Paraná arrastran troncos y restos vegetales (llamados Camalotes) sobre

los cuales se han visto vibras venenosas como La Yara y la de cascabel, que obligan a tomar precauciones especiales a pescadores y vecinos que viven cerca del río.

Las autoridades también debieron evacuar poblaciones ribereñas en las ciudades de Puerto Iguazu y Posadas, distantes 1,600 y 1,150 kilómetros al nordeste de aquí, en la provincia de Misiones.

Las personas desalojadas suman aquí unos 400, y los barrios bajos cercanos a la costa del río fueron cubiertos por las aguas, que crecen a razón de 5 centímetros cada 2 horas; esto es, 1,20 metros cada dos días.

El curso del Alto Paraná, así llamado en la zona noreste de Argentina, es recorrido por lanchas patrulleras que acuden en ayuda de los habitantes de las Islas de esta región, que en muchos casos ya fueron cubiertas por las aguas.

Las otras dos provincias de la Mesopotamia Argentina bañadas por el Paraná son Santa Fe y Entre Ríos, y en ambas la creciente provoca alarma.

En la primera de estas provincias, que se extiende en la margen occidental del Río, la situación es considerada alarmante.

Las poblaciones isleñas donde habitan unas 200 personas, debieron ser evacuadas y los mecanismos de alarma por posibles inundaciones fueron puestas en práctica en la capital santafecina y la ciudad Reconquista.

La proliferación de serpientes e insectos debida a la creciente, aumenta los inconvenientes que sufren los pobladores de la zona.

Finalmente, entre ríos, aunque los evacuados son sólo unas decenas, el río sigue creciendo y se teme que las aguas corten algunas rutas cercanas al Paraná.